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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 01/12 7 

         CONSELHO FISCAL 8 
 9 
I. DATA, HORA, LOCAL: Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze, às 10 

quatorze horas, no anexo do 6º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal deste Departamento, em 11 
sua primeira reunião.   12 

 13 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: estiveram presentes os Conselheiros: 1 – Juarez Peres; 2 – 14 

Néia Corrêa Uzon; 3 – Rodrigo Machado Costa; 4 – Edilson José da Silva Santos; 5 – 15 
Noedi dos Santos Cezar; 6 – Gustavo Moeller; 7 – Carlos Augusto Nissola; 8 – Denise 16 
Pimentel Rizzotto; 9 – José Fabiano Rossi e 10 – Maria Ângela Saldanha Vieira de Aguiar, 17 
perfazendo o quorum necessário. 18 

 19 
III. CONVOCAÇÃO: A reunião foi convocada, por meio eletrônico, por delegação ao 20 

secretário-executivo, pelo Diretor-Geral do PREVIMPA, em atendimento ao artigo 10 do 21 
Regimento Interno do Conselho Fiscal. 22 

  23 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES:  24 
1) A reunião foi instalada pelo Diretor-Geral do Departamento Municipal de Previdência – 25 

PREVIMPA, Sr. Luiz Fernando Rigotti, que deu posse aos novos Conselheiros Fiscais. 26 
Sendo a primeira reunião, o mesmo explanou sobre como surgiu o RPPS, a criação do 27 
PREVIMPA, falou de como era a realidade, as dificuldades enfrentadas pelos Diretores e 28 
servidores do departamento no início. Traçou um comparativo entre como era por ocasião 29 
da implantação do Fundo e a atual situação. Falou da realidade financeira atual, 30 
investimentos, contribuições previdenciárias, da criação da Perícia Médica Própria. 31 
Ressaltou a qualidade dos servidores que hoje fazem parte do quadro funcional do 32 
PREVIMPA. Informou sobre a aquisição de um terreno junto à Prefeitura Municipal 33 
próximo ao Foro Central de Porto Alegre, para construção da sede própria do departamento. 34 
Solicitou aos Conselheiros Fiscais que sejam bastante rigorosos no controle e apontamentos, 35 
pois é um importante instrumento para a administração. Relatou a respeito da migração da 36 
folha de pagamento dos inativos para o sistema ERGON. Falou da importância do Conselho 37 
na fiscalização e controle dos recursos arrecadados para a sustentabilidade financeira do 38 
fundo de Capitalização. Colocou-se à disposição e desejou boas vindas e trabalho a todos.  39 

2) O Conselheiro Rodrigo Machado Costa apresentou-se e fez uma breve explanação sobre sua 40 
participação no conselho.  41 

3) A Conselheira Néia Correa Uzon sugeriu que os demais conselheiros se apresentassem. 42 
4) Os conselheiros apresentaram-se informando nome, local de trabalho e demais informações 43 

que consideraram pertinentes. 44 
5) A Conselheira Néia Uzon falou sobre as responsabilidades e da característica extremamente 45 

técnica do Conselho Fiscal.  46 
6) O Conselheiro Rodrigo Costa reforçou a responsabilidade dos conselheiros que respondem 47 

com o próprio patrimônio. Apresentou a proposta de realizar a eleição da mesa diretora na 48 
próxima reunião para que os conselheiros possam fazer a leitura do regimento interno. 49 
Relatou acerca dos assuntos debatidos e analisados pelo conselho fiscal. Sugeriu que as 50 
reuniões sejam realizadas às quartas-feiras, às 14 horas, havendo a concordância dos 51 
demais.  52 
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7) A Conselheira Néia Uzon sugeriu que fosse mantido o Secretário Executivo Paulo Haas, 53 
sugestão referendada pelos demais conselheiros.  54 

8) Definiu-se que a próxima reunião será no dia dez de outubro, às quatorze horas, no 55 
Previmpa, na sala de reuniões do 14º andar, ficando como indicativo de pauta: leitura, 56 

aprovação e assinatura da presente ata, informes, assuntos gerais, eleição da mesa 57 

diretora do Conselho Fiscal, início da análise dos documentos contábeis dos mês de 58 

janeiro de 2012. 59 
 60 
V. ENCERRAMENTO: os conselheiros declararam encerrada a presente reunião às dezesseis 61 

horas sendo lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelos 62 
Conselheiros presentes. 63 

 64 
 65 
 66 
 67 
Juarez Peres,      Néia Correa Uzon, 68 
Conselheiro titular.     Conselheira Titular. 69 
 70 

 71 

 72 

Edílson José da Silva Santos,    Gustavo Moeller, 73 

Conselheiro titular.     Conselheiro titular.   74 

   75 

      76 

 77 

Noedi dos Santos Cezar,    Rodrigo Machado Costa, 78 

Conselheira titular.     Conselheiro titular.   79 

   80 

       81 

        82 

Denise Pimentel Rizzotto,     José Fabiano Rossi, 83 

Conselheira suplente.     Conselheiro suplente. 84 

 85 

 86 

 87 

Maria Ângela Saldanha Vieira de Aguiar,   Carlos Augusto Nissola, 88 

Conselheiro suplente.     Conselheiro suplente. 89 

 90 

 91 


